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複数指定管理者がいると管理が難しくなることが予想されるた

め、公園内の施設一体で管理する提案をしてもいいですか。
一体として提案して頂いて構いません。

3 駐車場は公園の指定管理施設ですか。 駐車場は、今後募集予定の事業者が管理する施設になります。

4 河川敷を含めて提案していいですか。
河川敷の管理者は吹田市ではないですが、管理者と連携をとって

行うようなイベントなどの提案をして頂いても構いません。

テニスコートにはニーズがありますか。
テニスコートの利用者からはコート数を増やしてほしいという要

望があります。

吹田市　中の島公園の魅力向上に向けたサウンディング型市場調査

～質問内容及び本市の回答～

質問内容 本市の回答

1 指定管理者がPark-PFIを導入するという考えですか。 同一事業者がPark-PFIと指定管理を行っていただきます。



9 公園と河川との境界線はどこですか。 公園側の法尻にある境界の杭をつないだ線が境界です。

10 提案する際は、スポーツ施設と一緒に提案してもいいですか。 スポーツ施設と一緒に提案して頂いても構いません。

7 特定公園施設に条件や決まっている施設はありますか。

必須の施設と任意の施設がありますが、遊具やトイレの老朽化が

特に問題視されているので、必須の施設に入れる方向で検討して

います。

8 整備と管理を分けて公募するということですか。
現段階では、施設整備と管理運営を一体で実施してくれる事業者

を募集する予定ですが、片方だけの提案でも構いません。

6 公募対象施設はスポーツ関連のエリア以外ですか。
スポーツ施設管理棟の老朽化による改修工事が予定されています

ので、それを一体とした提案をして頂いても構いません。


